



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su publicación inmediata
Jueves, 14 de septiembre del 2023

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO ADAM BELLO ANUNCIA REVISIONES DE SEGURIDAD GRATUITOS PARA SILLAS INFANTILES DE AUTOMÓVIL COMO PARTE DE LA SEMANA DE SEGURIDAD PARA LOS PASAJEROS INFANTILES

ROCHESTER, NY — El ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy dos eventos para la Semana de Seguridad los Niños Pasajeros, que se celebra este año del 17 al 23 de septiembre. La semana anual de seguridad siempre termina con el Sábado Nacional de Chequeo de Asientos, un día para que los padres y cuidadores reciban instrucciones gratuitas sobre cómo instalar y usar correctamente las sillas infantiles de seguridad para coches adecuadas para sus hijos.

"La salud y la seguridad de nuestros vecinos, particularmente nuestros niños, es mi principal prioridad", dijo el director ejecutivo del condado Bello. "Estos eventos darán a los padres un asesoramiento de expertos para ayudarlos a asegurarles que sus hijos estén lo más seguros posible en sus sillas infantiles de automóvil cada vez que salen de la casa."

Los técnicos certificados en seguridad de pasajeros infantiles ofrecerán chequeos de seguridad y educación gratuitos sobre las sillas infantiles de automóvil a padres y cuidadores en dos ubicaciones durante los próximos dos fines de semana.

- **Sábado, 16 de septiembre** de 10 am a 1 pm en el Dick's Sporting Goods en Marketplace Mall, 305 Miracle Mile Drive
- **Sábado 23 de septiembre** de 10 am a 2 pm en la ubicación de Delta Sonic en Grecia, 990 West Ridge Road

Los técnicos informarán a los padres si sus hijos están en las sillas son las correctas para sus edades y tamaños, se asegurarán de que las sillas de automóvil estén instaladas correctamente y explicarán la importancia de registrar las sillas infantiles de automóvil con el fabricante para que puedan ser notificados si hay algún retiro del producto.

Los accidentes automovilísticos son una de las principales causas de muerte de los niños, y la última investigación de la Administración Nacional de Seguridad del Tráfico en las Carreteras (NHTSA) muestra que el 46% de las sillas infantiles de automóvil se usan incorrectamente. Los problemas comunes son que los niños están en el tipo incorrecto de silla infantil para automóvil

para su edad y tamaño, y los asientos de automóvil se instalan incorrectamente, lo que deja a los niños vulnerables a lesiones en un choque.

Usar sillas infantiles de seguridad apropiadas para la edad y el tamaño, así como instalarlos correctamente son las mejores maneras de reducir las lesiones por accidentes y las muertes entre los niños.

La ley del estado de Nueva York requiere que:

- Todos los niños deben viajar en una silla infantil de seguridad orientada hacia atrás hasta su 2º cumpleaños.
- Todos los niños deben usar una silla de seguridad o asiento elevado apropiado hasta que cumplan los 8 años.

Las mejores prácticas dicen que cada niño use una silla infantil para automóvil hasta que alcance los límites máximos de altura o peso permitidos por el fabricante de la silla infantil para automóvil. Los niños deben usar sillas infantiles elevadas hasta que quepan correctamente en el cinturón de seguridad para los adultos. Para algunos niños, eso no ocurre hasta los 12 años.

Según la NHTSA, más de un tercio de los niños de 12 años o menos que murieron en accidentes de automóviles, camionetas, camionetas y SUV en el 2021 no tenían abrochado el cinturón de seguridad.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones

GaryWalker@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Directora

Adjunta de Comunicaciones

MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov

(585) 469-4365